

Musim Penghujan, Babinsa Gebangarum Ajak Warga Jaga Lingkungan dan Cegah Penyebaran DBD

Muhammad Makruf - DEMAK.XPRESS.CO.ID

Feb 8, 2023 - 17:50



Demam Berdarah Dengue atau yang lebih dikenal dengan demam berdarah, disebabkan oleh virus dengue yang dibawa oleh nyamuk Aedes aegypti.

DEMAK – Selain menyebabkan banyak terjadi banjir di wilayah Kabupaten Demak, musim penghujan kali ini juga menyebabkan timbulnya banyak penyakit, diantaranya adalah Demam Berdarah Dengue.

Untuk itu, melalui komsos di rumah Agus (40), salah satu tokoh masyarakat, Babinsa Desa Gebangarum, Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serka Fauzi mengajak warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan, Rabu (8/2/23).

Menurut Fauzi, Demam Berdarah Dengue atau yang lebih dikenal dengan

demam berdarah, disebabkan oleh virus dengue yang dibawa oleh nyamuk *Aedes aegypti*. Dan ini akan muncul seiring musim penghujan berlangsung. Jika lingkungan tempat tinggal banyak genangan air, maka dimungkinkan nyamuk penyebab DBD akan berkembang cepat.

“Untuk mencegahnya, bisa dilakukan dengan penyemprotan atau fogging untuk mencegah jentik-jentik nyamuk *Aedes aegypti* berkembang biak. Namun, pencegahan juga tetap harus dilakukan sendiri di rumah,” ucapnya.

Pembersihan di rumah sendiri, bisa dilakukan dengan membersihkan bak mandi seminggu sekali, mengubur barang bekas yang mudah menampung air hujan, tidak menumpuk atau menggantung baju terlalu lama, serta jika dimungkinkan menggunakan kelambu atau lotion anti nyamuk saat tidur.

“Jika semua warga kompak bisa menjalankan pencegahan, saya yakin tidak akan ada kasus DBD di wilayah ini. Semoga dengan komsos ini, bapak Agus dapat mengajak warga lainnya untuk sama-sama mencegah terjadinya DBD di desa yang kita cintai ini,” tutupnya.

Sementara itu, Agus (40) menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang sudah mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan lingkungan. Dirinya tak menyangka, dengan mengobrol bersama Babinsa, akan tambah ilmu dan pengetahuan.

“Saya mewakili warga mengucapkan terima kasih kepada pak Babinsa yang sudah mengingatkan kami untuk sama-sama menjaga kebersihan lingkungan. Harapan kami, pak Babinsa nantinya dapat menyampaikan juga kepada Pemdes, untuk mengadakan fogging di wilayah kami guna mencegah penyebaran DBD,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak